

北海道内

気温上昇 熱中症に注意

○ 26日～27日 十勝・オホーツク海側・上川 35℃以上の猛暑日

2019年05月25日 07時04分

25日の道内は気温が上がり、帯広市や北見市では最高気温が30℃と予想され真夏日となる見通しです。気象台は体がまだ暑さに慣れていないこの時期、こまめに水分を補給するなど熱中症に十分注意するよう呼びかけています。

26日から27日にかけてはさらに気温が上がる見通しで、十勝やオホーツク海側、上川などでは35℃以上の猛暑日となるともあり、記録的な暑さが予想されています。

札幌 大量タイヤ窃盗 懲役3年4か月

タイヤ販売店の倉庫から新品のタイヤおよそ200本を盗んだ

去年10月にも帯広市でタイヤ40本余りを盗んだ

「目星をつけた無人の倉庫に侵入して転売目的で大量のタイヤを運び出し、大型トラックで運搬するなど手慣れており、被害額も800万円を超えている。

被告は主導的な役割で常習性が認められる」

2019年05月24日 20時33分

去年、札幌市西区のタイヤ販売店の倉庫から新品のタイヤおよそ200本を盗んだなどとして3人が窃盗などの罪に問われた裁判で、札幌地方裁判所はこのうち40歳の男について「主導的な役割だった」として懲役3年4か月の実刑判決を言い渡しました。去年10月にも帯広市でタイヤ40本余りを盗んだとして窃盗などの罪に問われました。

24日の判決で、札幌地方裁判所の裁判長は被告について「目星をつけた無人の倉庫に侵入して転売目的で大量のタイヤを運び出し、大型トラックで運搬するなど手慣れており、被害額も800万円を超えている。被告は主導的な役割で常習性が認められる」として、懲役3年4か月の実刑を言い渡しました。

この裁判では別の男2人にもすでに有罪判決が言い渡されています。

酒気帯び運転で軽トラックに追突、男逮捕

軽トラックは、押されバイクに追突、男性2人が軽傷

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/5/25(土) 7:38

24日午前10時40分ごろ、埼玉県の市道で、酒気を帯びた状態で普通車を運転し、追突した男性(51)らにけがを負わせた疑いで男(33)を現行犯逮捕した。男は前方で停止中だった男性の軽トラックに追突。押し出された軽トラックは前方で停止中だった男性(58)のバイクに追突し、男性2人は軽傷を負った。